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Abstract:

This study deals with the French military companaamOeud Righ Region through the 19th
century, and the reverse of Bani djalleb’s stat&854, this study aime to shows the real reafons
French occupation to Oeud Righ Region , and popelactions such as: the Combat of Meggarine
led by Salman Ben Ali Jalabi et Chérif Mohamed Béadallah, and the insurrection of Oued Righ'’s
people in 1871 led by Chérif Bouchoucha et Naaar Bhohra , Bouchmal Ben Gobbi
Résumé :

Cette étude étudie la compagne militaire francaisela Région Oeud Righ en 19eme siécle, et le
renversement de Emirat Bani djalleb en 1854.I1'tifgicle cette étude est d’expliquer les vraises le
causes de l'occupation francgaise , et les réactaent populaction comme : le Combatndeggarine

dirigé par Salman Ben Ali Jalabi et Chérif Moham@en Abdallah, et I'insurrection les gens de Oued
Righ en 1871,dirigée par Chérif Bouchoucha et NBes Chohra , Bouchmal Ben Gobbi.
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2 Ch. Feraud ,« Les Ben Djallab Sultans de TouggaurtR.A, N° 25,1881 , p 71
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